

# PlantaDoce.

Entorno

## Alemania, Francia e Italia: oro, plata y bronce de las importaciones de mascarillas en Europa

El valor de las importaciones de mascarillas en la Unión Europea ascendió a 14.000 millones de euros en la primera mitad de 2020, 1.800% más respecto al mismo periodo del año anterior.

PlantaDoce  
7 oct 2020 - 12:05



Alemania, Francia e Italia son los tres países que más dinero se han gastado en comprar mascarillas. Para evitar la propagación del Covid-19, los países de la Unión Europea han realizado inversiones de más de 10.000 millones de euros en la adquisición de elementos de protección para combatir la pandemia, según Eurostat.

**El valor de las importaciones de mascarillas en la Unión Europea (UE) en el primer semestre ascendió a 14.000 millones de euros**, 1.800% más respecto al mismo periodo del año anterior, cuando el importe fue de 800 millones de euros. Alemania es el país que más importó este elemento de protección, concretamente por valor de 4.402

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/alemania-francia-e-italia-oro-plata-y-bronce-de-las-importaciones-de-mascarillas-en-europa>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

millones de euros.

**Francia es el siguiente país que importó mascarillas por más valor, 3.231 millones de euros.** Italia cierra el podio al invertir en el elemento de protección 1.750 millones de euros. Por su parte, España importó mascarillas por 1.148 millones de euros y se convierte en el cuarto país que más presupuesto destinó a este producto.

**Respecto a la importaciones por cápita, Luxemburgo lidera la clasificación con 121 euros por persona.** Bélgica, Alemania y Francia fueron los siguientes países en destinar más dinero en este producto e invirtieron más de cincuenta euros por persona. España se situó por debajo de la media europea, establecida en 33 euros por persona, e importó mascarillas por 24 euros por persona.